



## 市議会報告 2015年2月号

市議会議員として2年目の年を迎えました。決意も新たに、初心を忘れることなく皆様とともに日々活動してまいります。

9月議会においては、決算特別委員会の副委員長をさせていただきました。

今回の活動報告では一般質問の報告と、地域から声を聞き、迅速に対応した安全確保の報告をします。

算特別委員会の副委員長をさせていただきました。

◆教育委員会制度の改正について  
①来年度予定されている法律改正により教育委員会がどのように変わるのか

(答え)

今回の教育委員会制度改革に伴う法律の改正の主な内容ですが、大きく3点あります。一つ目が「新教育長の設置」「二つ目が「総合教育会議の設置」、3つ目が「教育に関する大綱の策定」です。

教育委員会の体制としましては、これまでの教育委員長と教育長を一本化した「新教育長の設置」が大きな変更点です。新教育長の設置により、教育委員会の一義的な責任者が明確になるとともに、緊急事態の対応について迅速に行えるようになることが期待されています。

②教育に関する首長の役割は何か

(答え)

新たな市長の役割として、総合教育会議を設置して会議を招集することと、教育に関する大綱を策定することが定められました。

総合教育会議では、3つの事案について市長と教育委員会が協議、調整を行います。その事案ですが、一つ目が

大綱の策定に関すること、二つ目が教育を行うための諸条件の整備等教育の振興のために重点的に講ずべき施策について、三つ目が例えばいじめ問題により、児童・生徒が自殺した場合など緊急事態に講ずべき処置についてです。

総合教育会議の設置により、教育に関する予算の編成、執行や条例提案に関する権限を持つ市長と、教育委員会が、十分な意思疎通を図り、知己の教育の課題やあるべき姿を共有して、より一層民意を反映した教育行政の推進を図ることが期待されています。

③今後の取組はどうか

(答え)

教育委員会制度の改正法の施行日は

2015年4月1日です。ただし、新教育庁の設置に関する規定に関しては、現在の教育長の教育委員としての任期満了後に移行することが、改正法の附則に定められています。

そのため、今年度中に、市長部局と教育委員会事務局とで連携して仕組みの整備などを行つていただきたいと考えております。

住み続けたい町を作ります！

◆学校耐震化について  
①町田市の学校施設の耐震化の現状はどうか

(答え)



は耐震化率100パーセントを達成しております。

しかし、議員のおっしゃる通り、近年の大規模な地震よって被災されたところでは、吊り天井など構造体でない非構造部材の落下による被害が生じておりその危険性については私どもも認識しているところでして、現在その対策工事を進めているところです。

②文部科学省の発表では、全国の体育馆等の約2割に落下防止対策が必要な吊り天井があるとありました。町田市でそのような吊り天井がある公立学校はどのくらいあるのかその対策状況について。

(答え)

文部科学省の要対策基準にあてはまるものは、町田市において3校の体育馆、4校の武道場、2校の屋内プールです。このうち大きな被害を受ける可能性の高い、天井全体が吊り天井である2校の体育馆につきましては2013年度に天井を撤去する工事を行い、対策済みです。残りの吊り天井につきましては今年度の工事において撤去を進めています。

③学校施設における非構造部材の耐震化について児童・生徒の安全を図るために今後の取り組みされる方向性について

(答え)

体育館や武道場等大規模な空間における落下防止対策等による非構造部材耐震化については文部科学省の対策方針が出ておりますので、その方針に沿つて現在工事を進めております。また校舎内の非構造部材耐震化につきましては、方針が出次第すみやかに対応したいと考えております。

# 相談に即対応しました。



【横断歩道完成】

平成26年11月28日に山根橋境川歩道に横断歩道ラインが設置されました。



【横断歩道設置前】

車の通行も多く確かに危険。すぐに対応し、平成26年10月に標識工事が完了。あとはラインが引かれるのを待つだけです。

● 境川沿い「山根橋」芝溝街道横断歩道に横断歩道ライン設置  
「山根橋、横断歩道がないので不便。境川沿い遊歩道を街道反対側遊歩道へ渡るには危険なのでどうにかならないか。」との相談を受けました。

## ● 現在進行中の事案

※木曾一方通行出口（レモン町田店前）交差点で接触事故が多いため、市にお願いして本年（平成二十七年）9月頃までに道路にスベリ止め舗装（減速をうながす特殊舗装）をする予定です。  
皆様の意見を聞き、町田市・地域のために頑張って行動していきますので、今後もよろしくお願いします。  
子育て・教育・医療・防災など身近なことで要望ございましたら、是非ご意見をお聞かせください。



【設置後】

平成26年9月に矢部町2716番地付近。  
球面式カーブミラーに取り替え。  
10月にラインを引き完成。

● 矢部私道（カーブ道路）危険箇所にセンターライン、同所のカーブミラー（球面式カーブミラー）取り替え  
「カーブ道路にセンターラインがないので対向車との事故が多い。カーブミラーが対向車が見えづらい。球面式の広いエリアが確認できるものに取り替えてほしい。」との相談を受けました。

## 住み続けたい町を作ります！

**プロフィール**

1954年1月4日 町田市木曾町生まれ  
1976年3月 桜美林大学 卒業  
2014年2月 町田市議会議員初出馬初当選

リバストン工商㈱ 代表取締役社長

- ・町田商工会議所 / 忠生支部長
- ・木曾商工ネット / 会長
- ・町田保護司会 / 理事
- ・下横町内会 / 副会長
- ・青少年健全育成 / 忠三地区副会長

報告会にて

花植えに参加

明るい地域へ！

行動します！